各位

ゲイツ・ユニッタ・アジア株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者の発生について

この度、当社奈良工場(所在地: 奈良県大和郡山市池沢町172番地)に勤務している従業員1名が新たに新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。当社工場では2人目となります。当該従業員は11月10日に陽性判定を受けた1人目の感染者の濃厚接触者で、自宅待機中にPCR検査を受け陽性が判明したものです。

当社では、引き続き、所轄保健所をはじめ同一構内の関連会社と連携を図り、より念入りな感染対策を継続し、感染拡大を抑え込むための可能な限りのあらゆる対策を講じてまいります。

- 1. 当該従業員が勤務していた工場内の利用箇所の消毒の実施 利用箇所を封鎖の上、外部専門業者による消毒作業を 11 月 13 日までに実施、完了しました。
- 2. 当該従業員と接触の恐れのある従業員への自宅待機の指示とPCR検査受検指導 1人目の感染判明後の11月11日に、当該従業員と接触の恐れのある従業員に対して、 PCR検査にて陰性が確定するまでの間は、自宅待機とするよう指示しています。

地域住民の皆様、並びに、関係者の皆様にはご心配をおかけし心よりお詫び申し上げます。 当社は、本件を真摯に受け止め、他の事業拠点も含めて全従業員に感染拡大防止に対するさ らなる注意喚起と健康状態の確認をきめ細かく進めてまいります。

また、今後状況に変化がございましたら、都度、速やかに情報を開示致しますとともに、 関連会社と連携し、考えうる限りの対策を講じ、総力を尽くして、感染拡大防止に取り組ん でまいります。

以上